

## Collège Pensivy : l'alimentation à l'honneur

**Rosporden** — Jean-Paul Aurrière, principal du collège Germain-Pensivy accueillera, la semaine prochaine, près de 500 élèves qui seront accompagnés par 33 enseignants.

Au côté de Carole Malcoste, conseillère principale d'éducation, de Stéphanie Vautier, principale adjointe et de Nadège Souché, gestionnaire, Jean-Paul Aurrière a choisi de lancer des projets inédits dont celui intitulé, le Food acteur qui s'adressera aux élèves de 5<sup>e</sup>. « On a lancé, l'année dernière, un défi bio, axé sur la qualité des produits. On a souhaité aller plus loin, cette année, en répondant, à un appel à projet du conseil départemental. Nous aborderons la qualité alimentaire, la notion d'équilibre, le décodage des étiquettes mais aussi l'appétit et les circuits courts. Les élèves doivent savoir comment sont fabriqués les repas sachant que tout est préparé sur place, au collège », rappelle Jean-Paul Aurrière.

### Des élèves acteurs et responsables

28 % des denrées concoctées au collège sont bio, dont 10 % provenant de producteurs locaux du secteur. Le principal ajoute que le lien sera établi, entre le restaurant scolaire et tous les autres enseignements ainsi qu'avec l'infirmière. « Ce projet intégrera les valeurs de développement durable, la lutte contre le gaspillage alimentaire mais aussi la santé des collégiens. Si les sciences sont en première ligne, les professeurs d'éducation physique et sportive seront également mobilisés. Il s'agira de parler des surcharges pondérales et des dangers des régimes », annonce-t-il. L'équipe éducative va ainsi



L'équipe du collège Pensivy est sur le pont, prête à accueillir près de 500 élèves.

PHOTO : OUEST-FRAN

donner l'opportunité aux collégiens d'être acteurs de ce projet. « On veut les rendre responsables et leur faire comprendre pourquoi il ne faut pas jeter la nourriture. On leur proposera à nouveau un salad'bar sur lequel ils pourront se servir les portions de leur choix », annonce Jean-Paul Aurrière.

D'autres nouveaux projets seront

menés. Les 6<sup>e</sup>, à travers la figure emblématique de Marie Curie, étudieront la place des femmes dans les sciences et la société.

Un parcours artistique et culturel sera proposé aux élèves de 4<sup>e</sup>. Ils pourront assister à des pièces de théâtre et développer leur esprit critique. « Les 4<sup>e</sup> sont capables de donner leur point de vue et d'argumenter. Ils

découvriront également différents secteurs d'activité, par le biais de parcours avenir », souligne Jean-Paul Aurrière. Enfin, les 3<sup>e</sup> apprendront l'aisance à l'oral.

**Lundi 2 septembre**, rentrée de classes, à 8 h 30, pour les 6<sup>e</sup>.

**Mardi**, à 8 h 30, pour les autres classes.